

Connaître la volonté de Dieu



Xavier Lavie



Psaumes 143/10: “Enseigne-moi à faire ta volonté! Car tu es mon Dieu. Que ton bon esprit me conduise sur la voie droite!”

Comment connaître la volonté de Dieu est une question que se pose à un moment ou à un autre toute personne qui désire vivre la vie de chrétienne.

Les trois plus importantes décisions qu’une personne doit prendre sont:

- 1- La décision de suivre le Seigneur**
- 2- Le choix d’un conjoint**
- 3- L’orientation professionnelle**

Ou plus communément appelée les “trois M” : le Maître, la Moitié, la Mission

Ainsi au début d’une vie doivent se faire des choix importants.

Le problème de certains est qu'ils ne réalisent pas vraiment que le Seigneur a un plan pour eux.

Cependant, au **Psaumes 32/8** Dieu dit à David : "Je t'instruirai et te montrerai la voie que tu dois suivre; Je te conseillerai, j'aurai le regard sur toi."

D'autres ont conscience que Dieu à un plan mais ils ne discernent pas quel est ce plan et par quel moyen en avoir la connaissance.

Ainsi nous pouvons découvrir que dans le nombre des personnes qui désirent suivre Dieu peu connaissent en réalité la volonté de Dieu pour leur vie.

Ce manque de discernement peu prendre sa raison dans plusieurs choses: le péché, l'ignorance, la maladresse et les idées fausses...

Toutes ces attitudes sont autant de freins qui retiennent la révélation dans notre vie.

Parmi les idées fausses les plus répandues nous trouvons celles-ci:

1- La volonté de Dieu est "cachée" et je dois la trouver.

Dieu ne demande pas à un chrétien de devenir un détective partant à la recherche d'indices, ni un archéologue qui va faire des fouilles minutieuses pendant des années pour percer des énigmes mystérieuses.

Ce n'est pas à nous de trouver la volonté de Dieu. C'est à Dieu de nous la révéler!

Notre part est d'être prêts et réceptifs.

2- La volonté de Dieu me fait peur et je ne préfère pas la découvrir.

Là nous trouvons la réaction de certaines personnes qui ne connaissent pas assez Dieu et donc manquent de confiance en lui. D'autres ont peur au fond d'eux même de ne pas arriver à répondre à la volonté de Dieu.

Ils craignent qu'il exige quelque chose qu'ils ne peuvent donner, ou bien qu'il donne à l'envers de ce qu'ils souhaitent ou encore qu'il les envoie là où ils ne veulent pas aller.

Dans tous ces cas de figure cela se traduit par un très mauvaise connaissance de la personne de Dieu et cache une foi défaillante, voir un manque de soumission.

Job 23/12: "Je n'ai pas abandonné les commandements de ses lèvres; J'ai fait plier ma volonté aux paroles de sa bouche."

Job avait compris que la volonté de Dieu était de loin la meilleure pour lui. Dieu ne joue pas avec notre vie. Il ne veut pas tout nous enlever et nous rendre malheureux.

Bien au contraire, il désire nous donner ce qui comblera nos vœux les plus chers.

C'est comme un père que Dieu donne le meilleur pour ses enfants.

Ainsi il les guide, les oriente, les conduit et les conseille dans la voie de ce qu'il sait être le mieux pour notre vie.

Jérémie 29/11: “Car je connais les projets que j'ai formés sur vous, dit l'Éternel, projets de paix et non de malheur, afin de vous donner un avenir et de l'espérance.”

3- Je veux faire volonté de Dieu, mais en partie seulement.

Il s'agit ici de croyants qui n'obtiendront jamais la révélation de Dieu pour leur vie. En effet, Dieu désire communiquer son plan pour notre vie et bien plus encore le mettre en application mais la condition essentielle est que nous acceptions l'établissement de toute sa volonté.

Le Seigneur ne produit pas un dépliant comme le ferait des agences de voyage qui proposent différentes destinations et prestations avec de multiples tarifs selon les ressources de chacun.

Il est impossible de dire: “Seigneur montre moi ta volonté” pour se retrouver l'instant d'après à déclarer: “Je ne veux pas faire telle ou telle partie de ce que tu me demandes.”

Psaumes 40/8: “Je veux faire ta volonté, mon Dieu! Et ta loi est au fond de mon cœur.”

Ainsi celui qui ne fait pas aussitôt et intégralement ce qu'il sait être la volonté de Dieu ne doit pas s'attendre à ce que le Seigneur lui en révèle d'avantage.

4- Je veux connaître la volonté de Dieu et je choisirai après si j'accepte ou non cette volonté.

La volonté de Dieu n'est pas une question de choix, Dieu n'a pas plusieurs plans pour notre vie, il n'en a qu'un.

Il est impossible d'essayer pour ensuite approuver. Dieu ne parle pas à un cœur qui réagit ainsi.

Il attendra que la volonté du croyant soit amenée jusqu'à la croix pour enfin mettre en œuvre son plan.

Plus vite notre vie sera en accord avec la volonté du Seigneur et plus vite nous parviendrons dans le concret du plan de Dieu.

Toutes ces idées fausses qui parcourent la tête de certains chrétiens sont connues de Dieu.

Parce qu'il sonde notre cœur, nos pensées, il est impossible de tromper Dieu.

La première victoire qui suit celle du pardon de nos péchés est celle qui consiste à vaincre notre propre volonté et nos propres raisonnements pour les emmener à l'obéissance de Christ.

2 Corinthiens 10/5: "Nous renversons les raisonnements et toute hauteur qui s'élève contre la connaissance de Dieu, et nous amenons toute pensée captive à l'obéissance de Christ."

Ce que Dieu attend de chaque croyant est qu'il puisse dire: "Je veux faire ta volonté qu'elle quelle soit."

Êtes vous prêt à faire la volonté de Dieu avant même qu'elle soit portée à votre connaissance?

Si cela est ainsi dans votre cœur alors vous pouvez vous attendre à une vie riche, bénie et intense de la part de Dieu.

Je ne pense pas que Dieu révélera ses desseins à une âme, s'il sait pertinemment que cette personne n'en fera qu'à sa tête et négligera ou rejettera sa volonté.

Combien de décisions importantes comporte la vie d'une personne? Une dizaine, une centaine peut être plus selon les destins?

Il est donc important de connaître la volonté de Dieu avant toutes décisions. Dans tout cela ce qu'il faut bien comprendre c'est que Dieu ne nous révélera sa volonté que peu par peu, au fur et à mesure que la nécessité ou l'utilité s'en fera ressentir.

Dieu agit ainsi pour nous permettre de nous préparer un minimum mais aussi

pour nous éviter de porter un futur qui pourrait aujourd'hui nous sembler trop lourd.

Jean 16/12: "J'ai encore beaucoup de choses à vous dire, mais vous ne pouvez pas les porter maintenant."

Dieu à une volonté personnelle à notre vie et cela devrait nous rassurer de savoir que le Seigneur a un intérêt particulier envers notre personne. S'il est le Dieu de la multitude, il est aussi celui de l'individu.

Cependant connaître la volonté de Dieu pour notre vie ne nous dispense pas de réaliser et de mettre en oeuvre sa volonté révélée par sa parole et les enseignements qu'elle dispense.

Si nous n'obéissons pas avec un cœur disposé, sans contrainte à la volonté clairement établie de Dieu au travers de sa parole comment Dieu pourrait nous donner à réaliser sa volonté dans notre vie personnelle.

Ainsi, la vie avec Dieu passe avant tout par la connaissance et la mise en pratique de la volonté permanente et immuable de Dieu pour chaque chrétiens pour découler plus précisément par la suite à connaître sa volonté envers notre personne.

L'acquisition du salut, la vie de prière et de sainteté pour le maintenir, vivre par l'Esprit, la soumission à Dieu et aux différentes autorités qu'il a établie, le témoignage et la pureté sont autant de point de la volonté de Dieu que chaque croyant connaît par la révélation des écritures et qu'il doit vivre s'il veut se voir révéler la volonté de Dieu spécifique à sa vie.

Pour réussir à discerner la volonté de Dieu, il faut plusieurs choses qui ensemble contribueront à établir la base de cette révélation:

a)- une bonne connaissance de l'écriture

b)- la prière tout en recherchant la volonté du Seigneur

c)- écouter les sages conseils de chrétiens adultes spirituels, mûres dans la foi et avec un bon témoignage.

d)- considérer les circonstances si elles sont favorables ou défavorables et se questionner sur notre paix intérieure.

Attention les circonstances à elle seules ne peuvent suffire pour établir la volonté de Dieu. Il faut impérativement que l'ensemble des points a,b,c et d

soient réunis ensemble pour obtenir une “logique équilibrée.”

En résumant, si quelqu'un qui se conforme à la volonté clairement établie de Dieu par sa parole et qui a cherché la volonté particulière pour sa vie en évaluant son choix ou sa décision sur les différents critères tel que l'écriture, la prière, les conseils avisés et les circonstances qui s'installent; alors il peut passer seulement maintenant à l'étape suivante qui consiste à mettre en oeuvre, ou accomplir le plan de Dieu.

LA CONNAISSANCE DE LA VOLONTE DE DIEU:

- Renouvelle l'esprit de votre intelligence.
- Transforme votre être intérieur.
- Change le cours de votre existence.
- Établie en vous une mesure de grâce, de sagesse et discernement qui vous aidera à résoudre le grand problème du salut de l'âme, et aussi les décisions importantes que vous aurez à prendre au cours de votre existence terrestre.

LA CONNAISSANCE DE LA VOLONTE DE DIEU DONNERA A VOTRE VIE :

- Une disposition intérieure agréable à Dieu.
- Une nouvelle dimension spirituelle.
- Un témoignage approuvé de Dieu.
- De l'assurance dans l'exercice de votre foi.
- Une base solide à l'égard de l'exaucement de la prière, 1 Jean 5/14: “ Nous avons auprès de lui cette assurance, que si nous demandons quelque chose selon sa volonté, il nous écoute.”
- Une garantie sûre et certaine à l'égard de l'espérance divine.

Actes 22/14: “Le Dieu de nos pères t'a destiné à connaître sa volonté, à voir le Juste, et à entendre les paroles de sa bouche.”

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



292 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com